



© Jonas Bolduan

Ankunft in Punta Arenas

18. November 2022

Nach sieben Wochen, in denen wir den Winden des Südpolarmeeres ausgesetzt waren (unsere Bordmeteorologin schätzt einen Durchschnitt von 7 Beaufort mit Extremen über 12 Beaufort), sind wir alle froh, den Hafen von Punta Arenas zu erreichen, ein paar Stunden an Land zu verbringen, uns die Beine zu vertreten und nun zu unseren Familien zurückzukehren. Wir haben eine Expedition voller unerwarteter Wendungen hinter uns, die uns deutlich vor Augen führt, dass unsere Forschung in extremen Umgebungen stattfindet, die auch die besten Pläne durchkreuzen können. Trotz der rauen Bedingungen können wir jedoch stolz darauf sein, dass wir jede Gelegenheit genutzt haben, um wertvolle Daten zu sammeln und wichtige Entdeckungen in dieser erstaunlichen Region des Weltozeans zu machen.